



## クラブ主題

## GOOD WILL SHALL MAKE THE GOOD FUTURE

第22代会長主題  
ワイスライフは  
螺旋階段のように  
～そこから見えてくる  
『温新知故』～

会長 松田博一  
副会長 奥村 泰  
書記 中村隆司  
会計 近藤敦无

=強調月間=  
K i c k - o f f  
P R

## 7月例会

- ◆第一例会 7月6日(日)  
リトセン準備ワーク  
9:30~14:00  
於：京都 YMCA リセン
- ◆第二例会 7月22日(火)  
定例総会  
19:00~21:00  
京都 YMCA

## 6月例会出席

|                   |       |
|-------------------|-------|
| 第一例会              | 8名    |
| 第二例会              | 8名    |
| メキヤツ <sup>°</sup> | 0名    |
| 在籍者数(広義 1名含む)     | 13名   |
| 出席率               | 72.7% |

## BF ポイント

|    |     |
|----|-----|
| 切手 | 0pt |
| 現金 | 0円  |
| 累計 | 0円  |

## ファンド(6月度)

|         |          |
|---------|----------|
| レモンファンド | 0円       |
| レモン累計   | 0円       |
| その他     | 43,863円  |
| その他累計   | 594,991円 |

## ニコニコ(6月度)

|      |         |
|------|---------|
| 第一例会 | 9,910円  |
| 第二例会 | 0円      |
| その他  | 0円      |
| 累計   | 68,470円 |

## [2025-2026年度 主題・副題]

- 国際会長 エドワード オン(シンガポール)  
 主題 *Faith. Love. Action* 「信念、愛、行動」  
 スローガン *Together Stronger* 「共に、より強く」  
 アジア太平洋地域会長 田上 正(熊本むさし)  
 主題 *Act now with faith and lover* 「信念と愛を持って行動しよう！」  
 スローガン *Contribute to local society together with YMCA and Youth!*  
 「YMCA、ユースと共に地域社会に貢献しよう！」  
 西日本区理事 中井 信一(奈良)  
 主題 *Let's enjoy the YYY life together with our friends all over the world!!*  
 「世界中の仲間と YYY ライフを楽しみましょう！！」  
 スローガン *Stay with you. Never forget you.*  
 「あなたに寄り添う。あなたを忘れない。」  
 京都部部長 隠塚 功(京都パレス)  
 「次のステージを求めて！」 *Looking for the next stage!*

## 【ウェルクラブで大切にする5つのこと】

- ・欠席することなく例会に参加しよう（まずは参加しないと始まりませんね）
- ・例会を大切にしよう（みんなと仲良くなる、共有する時間ですから）
- ・挨拶をしっかりしよう（一番簡単かつ大切なコミュニケーション・笑顔でね）
- ・行事には積極的に参加しよう（精一杯楽しみましょう・親睦・奉仕・自己研鑽）
- ・なんでも話し合える仲間であろう  
(人の意見を聴く・自分の意見を言う・新しいものが生まれる)



会長 松田博一

私は今期の会長主題を“ワイスライフは螺旋(らせん)階段のように”といたしました。これは、二期連続で会長をさせていただく私自身への戒めでもあり、連続会長と聞くと、「一年では短いので、時間をもっとかけてしっかりと取り組んでいくために」というイメージを持たれる方もおられると思うからです。確かに、会長を務める期間が一年間というのは、会長としての独自色を出すには些か短いようにも感じます。しかしそれは、「一年間で完結させようと」を考えるからであり、Y's活動の本質は決してそうではありません。今回、クラブ設立 20周年を迎える改めてそう実感いたしました。

Y's活動は、毎年同じことの繰り返しのように感じる方もおられるでしょう。また、価値観の多様化によって、奉仕活動や、親睦・交流に求める、メンバー一人ひとりの思いも様々だと思います。しかし、同じことの繰り返しのように見えるY's活動も、自分が高まっていけば、螺旋階段のように、上へ上へと昇っていくことができます。また、目的が何であっても、自分自身が成長していくける実感を得られれば、そこに集う意味が見いだせます。これがワイスライフの醍醐味です。

ここで一つ付け加えますと、直前期の主題を「温新知故」といたしました。これを「ワイスライフは螺旋階段のように」と併せて考えますと、螺旋階段のように昇っていくワイスライフを支えている柱、螺旋階段の中心にある柱が、はっきりと見えてくるのではないでしょうか。

私たちウェルクラブは、「奉仕・親睦・自己研鑽」この三つのバランスを大切にしながら、ワイスライフは螺旋階段のように、メンバー皆で新しい経験を重ね、より高いところから見る景色を味わいたいものです。そして、新しい景色を目にしたとき、改めて、その中心にあるものは何も変わっていないことに気づくのではないでしょうか。

どうぞ、一年間よろしくお願ひいたします。

## 2024-2025年度を振り返って

会長 松田博一

まずもって、メンバーの皆さんには、この一年間の感謝の気持ちをお伝えしたいと思います。本当にありがとうございました。皆様におかれましては、大変お忙しい中、また健康上の事情や家庭の事情がおりになる中、連日の準備に奔走され、何とか 20 周年記念例会を成功へとお導きいただきました。特に、メネット、コメットの皆様にもお手伝いいただき、家庭生活の上でも二重のご負担をおかけいたしましたこと、お詫び申し上げます。また、他クラブのメンバーの皆様、ゲストの方々のお手をお借りすることも多く、これもまたお礼の言いようがありません。皆様の友情に感謝いたします。

さて、今期は設立 20 周年を迎えるにあたり、主題を「おかげさまで 20 年『温新知故』」と、いたしました。何度かお話をさせていただきましたが、「新しいことに挑戦していく中で、改めてその礎が見えてくる」そのような感覚を大切にしたいと思ったからです。

20 年という年月は、「訳も分からずがむしゃらに攻めてきた気持ち」を、「作り上げてきた礎を守りたい」という気持ち、守ることを目的としてしまう気持ちに変化させてしまうことがあります。ウェルクラブは、本当に少ないメンバーで、クラブを運営していた時期があります。これは大変そうに見えますが、意外にそんなことはありません。意思決定は早いし、クラブ内にもめごとがありません。どうしようもないこと、できないことは、あえてやらないという選択をしたことも沢山あります。「何回も会長をやっている」と、冗談っぽく言っていますが、会長が変わっても、クラブ内での役割は何も変わりません。何せ 3~5 人で全部をやっているのですから。その中で、独特の考え方や、やり方がうまれ、それが何とかやってこられた自信とミックスされ、厄介な「守るべきもの(こうしてきたから何とかやってこられたんだ)」へと、変わっていきます。

私たちウェルクラブも、脱皮をしなければならない時が来たのではないか。ここは「温故知新」の精神で、どのような事業を展開しても、どのような方法で事業を行っても、事業を行うことが目的ではなく、何をやっても、その目的は「親睦(を深めあい)・奉仕(助け助けられ)・自己研鑽(でお互いに高めあう)」であるはずです。これが、周年に取り組む中、私が感じたことです。

本当に 1 年間ありがとうございました。

## 第28回西日本区大会報告 2025年6月24日(土)6月第一例会

広報・ブリテン委員長 有澤 泰伸

6月14日(土)ANA クラウンプラザホテル神戸に於いて、第28回西日本区大会が開催されました。今回は、土曜日ののみの一日大会(近年は一日大会が主流)です。12時15分よりバナーセレモニーで開始、西日本区各クラブ会長の入場、そして鵜丹谷西日本区理事が一人一人の会長と硬い握手で歓迎される。続いて、今回のホスト代表として神戸クラブ会長が開会挨拶、来賓挨拶と続き、今期のフィナーレ鵜丹谷西日本区理事の挨拶と続きました。理事がお話し中に、感極まって言葉を詰まらせられる場面があり、胸中に色々なことが思い起こされたのではないか。今期一年間、お疲れ様でした…

部長報告は、各部部長による活動報告などをされました。いつも思う事なのですが、部のクラブ数に関係なく持ち時間が同じなのは私自身納得がいきません。主に部内各クラブの事業などを報告する場ですので、京都部などはクラブ数が多いですので、それに見合う時間を配分するのが正しいのではないか。それではどうでしょうか。

主任報告では、鳥居地域奉仕・環境事業主任より「ウェルクラブへ最優秀クラブ賞」が授与されました。早速松田会長が壇上にて表彰式、鵜丹谷理事より表彰状と楯を授与され、記念撮影もバッヂリとすませメンバー一同感激に浸りました。ウェルクラブの素晴らしいところは、区への事業報告がこまめにきちとされているところです。また、ブリテンも毎月主任へ郵送していますので表彰に少しは役立っているのではないかと、自画自賛しています(笑い)…

一日大会ですので西日本区アワーは4時間余りの長時間になり、途中会場のメンバーが退席したりと致しかたがないと思いますが、理事並びに区役員の皆さん的一年間のご苦労を思いますと、この日は極力会場に着座して頂きたいと思います。アワーは16時半終了となりました。

1時間の休憩を挟み17時半より20時まで食事懇談、開会では高砂高校ジャズバンドによるジャズ演奏(映画「スイングガール」のモデルになったことで知られる)を聞き、軽快な音楽にノリノリとなり、引き続き次期西日本区理事中井ワイズの乾杯発声で始まりました。600名を超える参加者の会場は、終始賑やかにふれあいの場となっています。時間が経つのも早く、あっという間に閉会となりました。この後、メンバー何人かは二次会へと…(私とメネットも二次会に参加しましたが、私は爆睡して交流どころではなかったです… ) 皆さん、お疲れ様でした。

出席 松田会長 中村隆司 渥田 近藤 中村典子 奥村 治 有澤 有澤メネット 加藤担当主事



## 引継ぎ例会報告 2025年6月28日(日)6月第二例会

ドライバー委員長 奥村 泰

今期を締めくくる引継例会が2025年6月28日火曜日ワイズユー3階エメラルドに於いて来賓に京都プリンスクラブより岸裕也会長、ゲストに奥村治ワイズ紹介の真継悠平様、有澤ワイズメネット有澤信子様を迎えて開催されました。

次期会長発声で乾杯の後、ボリューム満点のお食事をいただき毎年恒例の中村隆司ワイズ編集のスライドショーが放映されました。ウェルクラブの歴史、その時その時の思い出が伝わり大イベント20周年記念例会を含め楽しく一年を振り返ることのできる瞬間でした。引継式、表彰と盛りだくさんの例会でウェル賞を獲得されたのは、中村典子委員長でした。松田会長、一年間お疲れ様でした。そしてまた一年間よろしくお願ひいたします！メンバーの皆様改めて一年間お疲れ様でした。

出席 松田会長 中村隆司 湧田 近藤 中村典子 奥村治 有澤 有澤以外 奥村泰

ゲスト 真継 ビジター 岸(京都プリンス)



## 「第28回東日本区大会報告」

地域奉仕・環境・国際交流・ファンド委員長 中村典子

6月6日(金)7日(土)8日(日)、ライトキューブ宇都宮に於いて第28回東日本区大会が開催され、中村隆司ワイズと私の2名で参加してきました。ウェルの20周年記念例会に参加頂いた富士五湖クラブ後藤昭子ワイズへのお礼も兼ねて初の参加となりました。6日(金)の前夜祭はパンレストランでの交流、bingo大会が行われ二人共商品を戴き、私の戴いたステンレス水筒は早速主人が愛用しております。(次頁へ続く)

大会当日は、式典、引継ぎ式等が肃々と行われ、記念落語会では立川晴の輔師匠の軽快なお話に皆様笑顔で和んでおられました。晩餐会では会場に横付けされた数台のキッチンカーでアツアツに焼かれた数種類の宇都宮餃子が振舞われ、食べ比べに皆様ビールがいつもより進んでおられました。西日本区大会とは一味違った大会で、次回の宮城県石巻市で開催の大会にも参加したいなあと思いつながら京都へと帰つてまいりました。

出席 中村隆司 中村典子

## 「京都プリンスクラブ引継ぎ例会訪問報告」

会長 松田博一

2025年6月21日(土)、18:30より、ザ・プリンス京都宝ヶ池ローズルームに於いて、京都プリンスクラブの引継ぎ例会が行われた。この例会は、2024-2025年度の岸 裕也 会長から、2025-2026年度の今西 英隆 会長への引継ぎである。京都プリンスクラブは、私たち京都ウェルクラブの親クラブであり、毎年恒例として、両クラブのその期の会長が、お互いの引継ぎ例会を表敬訪問している。今回は、その京都ウェルクラブから、京都プリンスクラブへの訪問である。

引継ぎ例会は、形が決まった例会で、会長の引継ぎ、クラブ三役の引継ぎ、各事業委員長の引継ぎと進んでいく。しかし、今回の引継ぎ例会は少し様子が違った。引継ぎ例会の中で、プリンスクラブメンバーの飯尾 豊 ワイズの卒会式が行われたのだ。入会式はどこ のクラブでもあることだが、卒会式となるとそれはいかない。クラブを辞められる理由にもよると思うのだが、今回は名残を惜しんでの退会でいらっしゃるからだろう。飯尾ワイズに於かれては、健康上の理由で止むを得ず、一旦クラブを離れられることになった。それを惜しんで、プリンスクラブメンバーの皆さんがこの場を設けられたようである。私も、飯尾ワイズとは同期会長であり、いさかのご縁をいただいているので、今回の卒会式に参加できたことは、胸にこみあげるものがあった。また、岸会長、次期の今西会長をはじめ、プリンスクラブのメンバーの皆さんとの温かさを改めて感じることができた。

岸会長、一年間お疲れ様でした。今西会長、一年間よろしくお願ひいたします。飯尾ワイズ、本当にありがとうございました。

出席 松田 中村隆司 中村典子



## 「今月の聖句」

マタイによる福音書 5章 13節

あなたがたは地の塩である。だが、塩に塩気がなくなれば、その塩は何によって塩味がつけられよう。

## = YMCAニュース =

【キャンプ参加費補助】「夏の思い出を等しく子どもたちに」キャンペーン

経済格差による教育・体験格差に取り組むため、この夏、京都YMCA主催のサマーキャンプの参加費を補助するキャンペーンを実施します。

できるだけ多くの子どもたちに YMCA のキャンプを体験して夏の思い出を作っていただきたいと願っています。

このキャンペーンでは、寄付金を集め、参加費の補助を行います。寄付のご協力ををお願い申しあげます。

キャンペーンの詳細は下記 QR コードまたは、こちら→ <https://kyotoymca.or.jp/?p=7942>

を読み込んでご覧ください。

お問い合わせ

キャンペーンの利用(申請)について [wellness@kyotoymca.org](mailto:wellness@kyotoymca.org)



「6月度役員会審議報告」2025年5月27日(火)於：中村宅

\*前回役員会議事録の件

\*京都YMCAミニバスクット大会委員長に近藤ワイズを輩出する件

期間 令和7年4月～8年3月

\*新玉ねぎガンドの件 売価 2,200円

※以上の審議全会一致で承認

「へん酋長の独り言IV」

松田会長、2期連続のスタートです。ブリテンでは、今期メンバーからのスナップ写真の提供をお願い致します。

= 8月例会案内 =

◆第一例会 洛中合同納涼部長公式訪問

8月5日(火) 時間：18:30～21:00 於：ワイズユー

◆第二例会 ソラシドキャンプ

8月16・17日(土・日) 時間：後報 於：海と星の見える丘公園